

*Équateur : Le Parlement adopte
une résolution à l'encontre de
Lasso pour détournement de
fonds*



La Havane, 1er décembre, (RHC)- L'Assemblée nationale équatorienne a approuvé jeudi par 116 voix contre une et 7 abstentions un projet de résolution visant à rendre l'ancien président Guillermo Lasso responsable de détournement de fonds.

"Lasso plus jamais", ont scandé les parlementaires après l'enregistrement du vote.

Au cours du débat, plusieurs membres du Congrès ont préconisé la censure de l'ancien président, mais l'Assemblée Nationale a finalement choisi de l'accuser de malversations présumées dans le cadre du renouvellement des contrats entre l'entreprise publique Flota Petrolera Ecuatoriana et Amazonas Tanker

Pool Company LLC.

"Il n'y avait pas d'argument juridique pour justifier la censure", a déclaré la législatrice Lucia Posso aux médias locaux.

Le député Camilo Salinas a décrit le résultat comme un "rejet total" par l'Assemblée Nationale et le peuple équatorien du maigre mandat de Guillermo Lasso (2021-2023).

En mai dernier, le président Lasso a opté pour la formule de mort croisée, c'est-à-dire, la dissolution de l'Assemblée Nationale et la convocation des élections anticipées pour éviter le procès en destitution au sein du pouvoir législatif.

Source : RT

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/340978-equateur-le-parlement-adopte-une-resolution-a-lencontre-de-lasso-pour-detournement-de-fonds>



Radio Habana Cuba